

FPII

Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Aktif Sambangi Warga dalam Giat Anjangsana

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Mar 24, 2024 - 12:38



POLSEK CURUGKEMBAR
-7°13'18,106°48'5"501,5m,009°
24/03/2024 10:17:02

Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Aktif Sambangi Warga dalam Giat Anjangsana

Curugkembar, 24 Maret 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari, Bripka Wahyu Hidayat, mengadakan kegiatan anjangsana atau Door to Door System (DDS) di Kampung Pasirkaliki, Desa Tanjungsari, Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi pada hari Minggu, tanggal 24 Maret 2024, dimulai pukul

10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan yang bertujuan untuk menjalin silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dengan perangkat Desa Tanjungsari, Bripka Wahyu Hidayat menyampaikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat yang ditemui:

1. Mengajak warga agar aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan 1x24 jam tamu wajib lapor. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan responsifitas masyarakat dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar.
2. Meminta warga untuk selalu berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah disediakan, apabila mengalami kendala keamanan di lingkungan mereka. Kerjasama antara masyarakat dan kepolisian diharapkan dapat mempercepat penanganan berbagai permasalahan keamanan.
3. Memberikan himbauan kepada masyarakat agar tidak tergoda dengan tawaran iming-iming gaji besar untuk bekerja baik di dalam maupun di luar negeri, guna mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang dapat merugikan mereka secara sosial dan ekonomi.

Bripka Wahyu Hidayat menekankan pentingnya kesadaran dan kerjasama semua pihak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Kehadirannya dalam kegiatan anjongsana ini menunjukkan komitmen Polsek Curugkembar dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, serta memastikan terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.